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Einladung 
zur Jahreshauptversammlung 

am Freitag, dem 17. September 2021 um 20:00 Uhr 
im Vereinsheim der Sportgemeinschaft Modau e.V. 

 
 

Tagesordnung: 

 
1. Eröffnung der Mitgliederversammlung und Begrüßung der Teilnehmer 

durch den ersten Vorsitzenden 

1.1 Ehrung der verstorbenen Mitglieder 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der 

Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Berichte und Aussprache über die Berichte 

a) Vorsitzender 

b) Fußballabteilungsleiter 

c) Trainer der aktiven Mannschaften 

d) Jugendleiter 

e) Vorsitzende Wirtschafts- und Vergnügungsausschuss 

f) Rechnerin 

 

5. Anträge 

Anträge, die in die Tagesordnung mit aufgenommen werden sollen, sind bis 

spätestens Freitag, den 10. September 2021 beim 1. Vorsitzenden 

Kontaktadresse: Kurt Barth, Am Ballenrain 6, 64372 Ober-Ramstadt, schriftlich 

einzureichen 

 

6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Neuwahl der Kassenprüfer 

9. Mitteilungen, Anfragen, Verschiedenes 

 

Modau, den 1. Juli 2021 

 
 

Kurt Barth                                   Torsten Birnbaum 
1. Vorsitzender                            2. Vorsitzender 
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Bericht des Vorstands 

 
 

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Freunde 
und Gönner unseres Vereins, 

in unseren Verein kehrt das Leben wieder aus dem 
Lockdown zurück. Die sinkenden Inzidenz-Werte 
erlauben uns wieder viele Aktivitäten. Man sieht 
und spürt wie das Leben auf die Sportarena am 
Lohberg zurückkehrt.  

Begonnen hat es Anfang 
April mit der Dachsanie-
rung unseres Sportheims. 
Unter der Leitung von 
Frank Schoeler konnten 
wir endlich das schon so 
lang geplante Projekt in 
Angriff nehmen. Ihm zur 
Seite stand Hilse und ei-
nige Mitarbeiter seiner 
Firma. Hinzu kamen viele 

helfende Hände aus unserem Verein.  
 

 

 
Jeden Samstag war Großeinsatz auf der Bau-

stelle. Anfangs noch unter verschärften Corona 
Bedingungen mit max. 5 Arbeitskräften und zuvor 
durchgeführten Schnelltests, später dann auch mit 
größeren Baustellenmannschaften. Auch unter der 

Woche wurden immer wieder zahlreiche Zuarbei-
ten am Sportheim durchgeführt. Einige unvorher-
gesehene Ereignisse bei der Sanierung haben 
aber unsere ursprüngliche Planung verlängert. 
Zum Redaktionsschluss waren wir in der 12. Ar-
beitswoche und kurz vor der Fertigstellung. Ein 
Teil der staatlichen Zuschüsse wurden bereits an 
uns überwiesen und die Endabrechnung der Bau-
stelle ist in Arbeit.  
 

 

Natürlich wurden alle Helfer auch anständig ver-
pflegt. 
 

Unter der professionellen Anleitung von Frank 
Schoeler haben die Baustellenteams hervorra-
gende Arbeit geleistet. Jeder hat mit angepackt, 
die zugewiesenen Tätigkeiten ordentlich erledigt 
und zum Gelingen des Projekts maßgeblich mit 
beigetragen. 
 

Ich möchte mich bei den vielen helfenden 
Händen sehr herzlich bedanken. Viele von 
euch waren öfter auf der Baustelle anzutreffen, 
andere von euch waren immer auf der Bau-
stelle anzutreffen. 
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Es ist unser aller Sportheim, dass Ihr mit viel 
Hingabe und Leidenschaft instand und am Leben 
haltet. Danke. Wir werden mit einer offiziellen Ver-
anstaltung das neue Dach gemeinsam mit allen 
Helfern gebührend feiern.  

Fußballtraining darf seit Mai wieder stattfinden. 
Die Kinder und Jugendlichen des JFV Lohberg 
freuen sich, dass sie wieder gemeinsam auf dem 
Spielfeld stehen können. So lange haben sie das 
Training und ihre Freunde entbehren müssen. 
Jetzt ist es wieder möglich zusammen zu spielen. 
Zu Beginn noch mit einigen Einschränkungen: So 
ist es nicht möglich nach dem Training die Du-
schen zu benutzen. Das durchführen von Freund-
schaftsspiel ist ebenfalls nicht erlaubt.  

Die Aktiven sind mit einer beeindruckenden 
Kraft aus dem Lockdown zurückgekehrt. Zum Trai-
ningsauftakt standen rund 50 Spieler auf dem 
Platz. Überzeugender kann man einen Auftakt 
kaum gestalten. Alle unsere Spieler aus der letzten 
Saison haben sich wieder für unseren Verein ent-
schieden. Des Weiteren kommen einige A-Junio-
ren zu den Aktiven hinzu und es wechseln aus an-
deren Vereinen ein paar ehemalige und neue 
Spieler zur SG Modau. Mit einem derart großen 
Kader wollen wir für die neue Saison bei den Akti-
ven DREI Mannschaften melden.  

Wir sind begeistert mit welcher Freude und Ge-
schlossenheit unsere Spieler beim – und auch 
nach – dem Training auftreten. Wer sich mal davon 
überzeugen will, der sollte dienstags und donners-
tags mal den Biergarten des Sportheims besu-
chen.  

Übrigens könnt ihr schon mal den 15. August 
in eurem Terminkalender vermerken. Da starten 
alle Mannschaften in die neue Saison 2021/2022. 

Das Stichwort Biergarten ist in meinem Text 
auch bereits gefallen.  
 

 
Der Biergarten ist seit ein paar Wochen wieder 

für alle geöffnet. Es ist aktuell keine Anmeldung 

und kein Schnelltest für den Besuch des Biergar-
tens notwendig. 

Wir freuen uns auf euren Besuch. Geöffnet ist 
zu den bekannten Zeiten am Dienstag und Don-
nerstag ab 19:00, Sonntag ab 17:00 und zu Son-
der-Terminen, die wir rechtzeitig bekannt geben. 
 

 
Dann könnt ihr an einem 
schönen Sommerabend 
unter unseren Kasta-
nienbäumen die Seele 
baumeln und den Tag 
ausklingen lassen. Und 
sollte es trotzdem mal 
ein wenig regnen, dann 
findet ihr unter unserer 
neuen Pergola ausrei-
chend Platz, um nicht 
nass zu werden.  

 
Ihr braucht mehr Informationen zu den Aktivitäten 
in unserem Verein? Dann ruft mich auf meiner 
Mobilnummer 0152-33940522 an oder schreibt 
mir eine E-Mail unter vorstand@sgmodau.de.  
 
 

Ich wünsche euch allen einen schönen 
Sommer. Bleibt gesund, besucht unseren 
Biergarten und kommt zu den ersten Fuß-
ballspielen wieder in die Lohberg-Arena. 

 
 

 

  
 
Mit sportlichen Grüßen 

Torsten Birnbaum 
2. Vorsitzender 
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Wirtschaft und Vergnügen unter Corona-Bedingungen 

 
 
Liebe Vereinsmitglieder und Freunde des 
Vereinsheims, 

normalerweise schicken wir euch im ersten Bericht 
des Jahres einen Neujahrsgruß. Da dies der erste 
Bericht der Wirtschaftsabteilung in diesem Jahr ist, 
ersparen wir uns die Neujahrs-Floskel und begin-
nen direkt. 

Leider konnte in diesem Jahr keine Neujahrs-
wanderung stattfinden und kein Fasching bei der 
SG gefeiert werden. 

Umso mehr freuten 
wir uns, dass das He-
ringsessen „To go“ dank 
eines gut erarbeiteten Hy-
gienekonzeptes angebo-
ten werden durfte. Vorab 
wurde das Essen bestellt 
und am Aschermittwoch 
in einem Abhol-Zeitfens-
ter per „Einbahnstraße“ 
und mitgebrachtem Ge-
schirr abgeholt. 

Vielen Dank dem Koch-Team von Gerda König. 

In der letzten Ausgabe der Vereinsnachrichten 
(Dezember 2020) endeten wir den Bericht mit dem 
Ausblick, dass im Vereinsheim weitere Verschöne-
rungsarbeiten geplant sind. Diese angekündigten 
Verschönerungsarbeiten wurden im Laufe des ers-
ten Halbjahres 2021 in die Tat umgesetzt. So wur-
den unter anderem der Getränkevorraum und der 
Jugendraum neu gestrichen. 

Der neue 
„Pavillion“ hat 
eine eigene 
Stromzufuhr 
für seine 
Beleuchtung 
erhalten. 
 
 

Nach der abgeschlossenen Dachsanierung ist 
im Sportlerheim die stellenweise Ausbesserung 
bzw. der Anstrich der Decke geplant. 

Helfende Hände werden schon jetzt gesucht. 
Meldet euch bei unserem „Bauleiter“ Franky. 

Für die Sanierungsarbeiten des Daches ging 
es hoch hinaus und gleichzeitig purzelten die Inzi-
denzzahlen in den Keller und wir hätten das Ver-
einsheim am Pfingstmontag öffnen können, hätte 
der „Wettergott“ seine Finger nicht im Spiel gehabt. 
So wurde die Eröffnung des Vereinsheims auf 

Sonntag, den 30. Mai verschoben. Ab 15 Uhr ge-
sellten sich Vereinsmitglieder und Besucher in den 
Biergarten. 

Vielen Dank an dieser Stelle für Anneroses und 
Karls Köstlichkeiten aus der Küche. 

Besucher des mitt-
lerweile überdach-
ten Biergartens – 
vielen Dank an all 
die fleißigen Helfer 
– melden sich bitte 
über die „LucaApp“ 
oder analog in ei-

ner ausliegenden Anwesenheitsliste an/ab, wenn 
sie den Biergarten besuchen/verlassen. 

Herzlich bedanken möchten wir uns bei Fibu, 
der sich bereit erklärt hat, an Trainingsdienstagen 
den Thekendienst im Vereinsheim zu übernehmen 
und die vorhandenen drei Wirtegruppen durch sei-
nen Einsatz zu unterstützen. „Personelle“ Verän-
derungen gibt es auch in der Wirtegruppe 
„Bergauer/Hippler“ zu verzeichnen. Werner 
Bergauer ist aus privaten Gründen aus der Wirte-
gruppe „Bergauer/Hippler“ zurückgetreten und 
übergibt die Wirtegruppe an Torsten Birnbaum und 
Jessica Hippler – Wirtegruppe „Birnbaum/Hippler“. 

Der SG Vorstand, insbesondere die Wirt-
schaftsabteilung, bedankt sich bei Werner 
Bergauer für sein unermüdliches Engagement für 
die Wirtegruppe und die vielen erbrachten Theken-
dienste. 

Corona-bedingte Veränderungen, wie die Öff-
nungszeiten des Sportlerheimes und/oder der Hy-
gienevorschriften erhaltet ihr brandaktuell auf un-
serer Homepage und in der „Sportheim News“ – 
WhatsAppGruppe. Wer dieser Gruppe hinzugefügt 
werden möchte meldet sich bitte bei den Grup-
penadmins Annerose, Marina und Torsten. 
 

Bleibt gesund und munter, 
eure Wirtschaftsabteilung Seppel und Jessica 
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Unsere geplanten Veranstaltungen 2021 

 
 

Liebe Vereinsmitglieder, 

Leider ist es uns derzeit, aufgrund der Corona-Pandemie und den damit verbundenen 
Auflagen und Konsequenzen, auch weiterhin nicht möglich, eine konkrete Planung und 
Organisation von Veranstaltungen durchzuführen. 

Nach jetzigem Stand ist das Jugendfußball-Sommercamp vom 17. bis 20. August terminiert. 

Die Jahreshauptversammlung findet am 17. September um 20 Uhr im Vereinsheim statt. 

Sobald weitere konkrete Aussagen möglich sind, werden wir euch rechtzeitig über Papier- und 
Onlinemedien informieren. 

Öffnungszeiten Sportheim: Zu den bekannten Öffnungszeiten von Sonntag (17 Uhr) und 
Donnerstag (19 Uhr) wird unser Vereinsheim ab sofort auch dienstags und freitags ab 19 Uhr, 
sowie bei Jugendspielen auch samstags geöffnet sein. 

Der Vorstand 
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Jubilare 2021 

 

 

40 Jahre  50 Jahre  10 Jahre 

Axel Bauer 

Werner Bergauer 

Dr. Axel Böhme 

Helge Elisabeth Jayme 

Carola Kehr 

Walter Oberndörfer 

Egon Plauk 

Ute Rettig 

Jochen Richter 

Norbert Tracht 

 Werner Kringel  Sebastian Beltz 

Artur Czarny 

Jakub Czarny 

Joona Czarny 

Christian Hansetz 

Sören Hegel 

Eva Heuser-Czarny 

Barbara Kohlmann 

Hannah Schwaab 

Jürgen Weber 

Marc Welter 

Malik Zibula 

   

 25 Jahre  

 
Thomas Biedenbänder 

Daniel Buxmann 

Daniel Ertel 

Carsten Huth 

Imme Huth 

Jens Klügel 

Stephanie Schur 

Alexander Wenzelewski 
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Zum 90zigsten Geburtstag von Heinz Bauer 

 
 

Unser Ehrenmitglied 
Heinz Bauer wurde am 
25. Mai 90 Jahre alt. 

Heinz Bauer hat bei der 
SG Modau e.V. sehr viele 
Akzente gesetzt.  

Als Gründungsmit-
glied hatte er von Beginn 
an viele Ideen und gute 
Vorschläge wie man das 
Vereinsleben sowohl auf 

dem kulturellen als auch auf dem sportlichen Ge-
biet modifizieren kann.  

Zusammen mit dem Vorstand und natürlich 
den begeisterten Mitgliedern, konnte vieles umge-
setzt werden, was wesentlich zum Gesamtbild des 
Vereins beigetragen hat.  

Heinz Bauer ist ein Mann mit vielen Kenntnis-
sen, der auch 1970 bei der SG Modau die Jugend-
arbeit auf Vordermann brachte. Er übernahm mit 
verschiedenen Mitgliedern, die ihn dabei unter-
stützten 120 Kinder und Jugendliche. Es wurden 
damals schon alle Bereiche 
des Jugendfußballs mit insge-
samt 8 Mannschaften besetzt, 
und in der Folge wurde die SG 
Modau für ihre Jugendarbeit 
ausgezeichnet. 

Ende der 70er Jahre wurde 
dann mit dem SV Rohrbach 
eine Jugendspielgemeinschaft 
gegründet.  

Der erste große Erfolg für Heinz Bauer war die 
Papiersammelaktion. Es wurden mit Traktoren und 
Anhänger von freiwilligen Mitgliedern Altpapier in 
Modau und umliegenden Gemeinden eingesam-
melt, das von den Einwohnern bereitgestellt 
wurde. Der Erlös dieser Aktion kam der SG Modau 
zugute. 

Er hatte auch die Idee, dass 
das Geschehen rund um die SG 
Modau in einem Vereinsheft 
festgehalten werden sollte. 
1985 hat Heinz Bauer das Ver-
einsheft ins Leben gerufen. Da-
mals bestand der Verein aus 
150 Mitgliedern. Ein kleiner Teil 
der Mitglieder traf sich jedes 
Mal nach dem Druck zum Zu-

sammenfalten und man musste die Vereinszeitung 
dann auch verteilen. 

Die nächste Idee von Heinz Bauer wurde mit 
dem Biergartenfest mit deftigen Speisen und Ge-
tränken umgesetzt, was von den Mitgliedern gut 
angenommen wurde und dann eine jährliche Fort-
setzung fand.  

Danach wurde im Jahr 1989 von Heinz Bauer 
der 1. Ourewäller Ouwend organisiert, der jährlich 
über einen langen Zeitraum hinaus immer für die 
ältere Generation mit Erzählungen und Darbietun-
gen mit Kochkäs, Handkäs und Hausmacher 
Wurst zu einem wunderschönen Abend im vollbe-
setzten Sportheim wurde.  

Eine andere, neue Idee von Heinz war der 
Kräppel-Nachmittag an Fastnacht-Dienstag im 
Sportheim. Jeder durfte mit einer roten Pappnase 
erscheinen, es wurden Schunkellieder gesungen 
und lustige Anekdoten vorgetragen. 

Zwischendurch wurden nach Heinz Bauers An-
regung ein Funzelouwend und Äppelwoiouwend 
durchgeführt  

Auch das alljährliche Heringsessen am Ascher-
mittwoch, das bis heute noch besteht und immer 
noch sehr beliebt ist, geht auf die Anregung von 
Heinz Bauer zurück.  
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Heinz Bauer ist trotz seiner 90 Jahre noch immer 
sehr für seinen Verein, die SG Modau, für alle 
Fragen offen und interessiert sich nach wie vor 
viel für den Fußball. Er ist, wenn er Zeit hat, bei 
allen Heimspielen auf dem Sportplatz anzutreffen.  

Wir wünschen ihm, dass er uns noch lange 
Jahre erhalten bleibt und wir mit ihm über die 
schönen vergangenen Jahre plaudern können.  

„Ein Hoch auf unseren Heinz Bauer“. 

Den Bericht verfassten Gerda und Klaus König 
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Bericht Fußball-Abteilung 

 
 
Auch wenn der Fußball lange ruhte, drehte sich bei 
der SG Modau, trotz Corona-Pandemie, vieles um 
die Zeit nach dem Corona-bedingten Saisonab-
bruch und die verantwortlichen Vorstandsmitglie-
der waren nicht untätig. 

So teilte der Verein bereits am 23. Februar in 
Form einer Presseerklärung mit, dass die Verträge 
mit den Trainern der Seniorenteams über den 
Sommer hinaus verlängert wurden. 

Ebenso hatten zu diesem Zeitpunkt schon alle 
Spieler der 1. Mannschaft zugesagt, weiterhin für 
die SG Modau antreten zu wollen. Gespräche mit 
den Spielern der 2. Mannschaft waren zu diesem 
Zeitpunkt noch in Gange. 

Damit hatte die Vereinsführung die Weichen für 
einen weiteren erfolgreichen Weg gestellt, unab-
hängig von den damals noch zu erwarteten Be-
schlüssen des HFV. 
 

Nach dem pandemiebedingten Abbruch der 
Saison 2020/2021 mit annullierter Wertung 
ohne Auf- und Absteiger erwacht der Amateur-
sport wieder zum Leben. 

 
Am Dienstag, dem 1. Juni hatten unsere Akti-

ven die sportlichen Aktivitäten mit zweimal wö-
chentlichem freiwilligem Training wieder aufge-
nommen. In der letzten Juniwoche wurde pausiert 
und ab Sonntag, dem 4. Juli um 10:30 Uhr, wurde 
mit dreimaligem Training und Freundschaftsspie-
len das intensive, schweißtreibende Vorberei-
tungsprogramm gestartet. 

Die Punktrunde 2021/2022 beginnt am  
Sonntag, dem 15. August. 

Zur neuen Saison 2021/2022 werden drei alt-
bekannte Spieler von Germania Eberstadt zur SG 
Modau zurückkehren: 

Tim Wüst, Vasco Baretto und Niklas Kolm-
schlag. Ergänzt wird das „Eberstädter“ Trio durch 
Yasin Yilmaz. 
 

 

Niklas Kolmschlag  Yasin Yilmaz 

Auch unser ehemaliger Spieler Daniel Bulert 
hat sich wieder der SG Modau angeschlossen. 
Vom VfR Fehlheim wird uns Pedro Araujo da Silva 
verstärken. 
 

 

Daniel Bulert  Pedro Araujo da Silva 

 

Weiterhin wechseln 10 A-Junioren 
der JFV Lohberg, sowie 2 Neuzugänge in 

den Seniorenbereich der SG Modau: 

Fabian Armbruster, Tim Bihn, Tim Brinzing, 
Jan Czigler, Benedikt Drechsler, Tim Fries, 
Lukas Keller, Tristan Koops, Henri Lisowski, 
Dylan Mahlinger, Ilhan Meric, Jannis Tolksdorf. 

 
Abgänge haben wir keine zu verzeichnen.  

Bedingt durch diesen enormen personellen Zu-
wachs hat die SG Modau zur neuen Saison erst-
mals DREI aktive Mannschaften gemeldet. 
 

  
 
Trainer der dritten Mann-
schaft wird 
Marco Firinu 
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Weiterhin Trainer der ersten Mannschaft ist Peter 
Hernandez-Allmann, Trainer der zweiten Mann-
schaft sind Sebastian Hallmeyer und Daniele 
Troisi. Als Betreuer der ersten Mannschaft agieren 
Ciro Visca, der zweiten Mannschaft Daniel Peinelt. 
Gesucht wird noch ein Betreuer für die dritte Mann-
schaft. 
 

Kader 1. Mannschaft 

Kazeem Adedokun, Pedro Araujo da Silva,  
Vasco Barreto Marques, Andre Bartsch, 
Konstantin Becker, Tim Brinzing, Maurizio 
Bukovsky, Daniel Bulert, Jan Dietrich, Roberto 
Firinu, Julien Froehlich, Jonas Luca Halm, 
Falko Helm (ETW), Michel Herper, Kamjar 
Karimi, Marius Linker (ETW), Henri Lisowski, 
Timo Mertz, Deniz Oezkaya, Stiva Saettler, 
Lars Schlesiger, Ole Schwerer, Kriss Soffia, 
Vito Tartarelli, Jannis Tolksdorf, Tim Wüst, 
Yasin Yilmaz, Manuel Zimmermann 

ETW = Ersatztorwart 

 

Kader 2. und 3. Mannschaft 

Fabian Armbruster, Vasco Barreto Marques, 
Julian Bergholz, Mario Bernardini, Tim Bihn, 
Benjamin Bittner, Lukas Blachutzik, Markus 
Boehm, Marvin Bordasch, Tim Brinzing, 
Maurizio Bukovsky, Justus Carnap, Gabriele 
Castro, Jan Czigler, Benedikt Drechsler, Jan 
Nicholas Ebeling, Marco Firinu, Sandro Floris, 
Tim Fries, Jan Grosskopf, Jonas Luca Halm, 
Kai Oliver Heckler, Falko Helm, Christian 
Hofmann, Meric Ilhan, Kamjar Karimi, Lukas 
Keller, Niklas Kolmschlag, Tristan Koops, 
Marek Kozacki, Marius Linker, Henri Lisowski, 
Dylan Mahlinger, Robin Neuert, Stiva Saettler, 
Yves Saettler, Lars Schlesiger, Rene Schwarz, 
Juan Schwentke, Ole Schwerer, Kriss Soffia, 
Jannis Tolksdorf, Julian Trietsch, Manuel 
Zimmermann  

 
Hier noch eine Info: Ab der neuen Saison wird die 
Zehn-Minuten-Strafe wieder eingeführt. 
 

Bedingt durch die Belegung der Sonntagvormit-
tage durch Juniorenspiele, wird es nicht möglich 
sein, bei Heimspielen die Begegnungen aller drei 
aktiven Mannschaften nacheinander auszutragen. 
Das ist zeitlich nicht möglich. Daher werden wie 
gehabt bei Heimspielen die zweite Mannschaft um 
13:00 Uhr, die erste Mannschaft um 15:00/15:30 
Uhr spielen, die dritte Mannschaft dann allerdings 
auswärts um 15:00 Uhr/15:30 Uhr … oder umge-
kehrt. 

In der Winterzeit gelten natürlich die früheren 
Anstoßzeiten. 
 

Negative Begleiterscheinung der Anmeldung 
der dritten Mannschaft ist die Notwendigkeit einen 
Schiedsrichter „mehr“ an den Kreisschiedsrichter-
ausschuss KSA zu melden. 

Es ist notwendig für jede aktive Mannschaft 
und einmalig für die Jugendabteilung ein Schieds-
richter zu melden. Bisher haben wir drei Schieds-
richter gemeldet. Leider wird Kadda Kerestes den 
Kreisschiedsrichterausschuss aus privaten Grün-
den verlassen. 

Damit fehlt uns noch ein weiterer Schiedsrich-
ter. In Summe fehlen der SG Modau zwei Schieds-
richter, was in der kommenden Saison 2021/2022 
zu Geldstrafen (80 € pro fehlenden Schiedsrichter) 
führen wird. In der darauffolgenden Saison 
2022/2023 kann es dann auch zu Punktabzügen 
für die höchst geführte Mannschaft führen. 

 

Daher ist es dringend erforderlich, neue 
Schiedsrichter zu gewinnen. Neulingslehr-
gänge starten immer zu Jahresbeginn. 

 
 

  
 
Mit sportlichen Grüßen 
Werner Bergauer 
Fußball-Abteilungsleiter SG Modau 
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Gespräch mit unserem Trainer Peter Hernandez-Allmann 

 
 
Am 25. Oktober 2020 wurde die Saison wegen der 
hohen Corona-Ansteckungsrate unterbrochen. 
Danach folgte eine Zeit der Ungewissheit, des Hof-
fens und Bangens und es stellte sich für alle Ama-
teurvereine die Frage, wie geht es weiter? 

Der Spielbetrieb mit dem dazugehörigen Ver-
einsleben kam zum Stillstand bis dann Ende März 
die Saison komplett abgebrochen wurde. 

Die ganze intensive Vorbereitung mit guten Er-
gebnissen nach acht Spieltagen, eine Niederlage, 
zwei Unentschieden und fünf Siegen, alles für die 
Katz. 

Aber jetzt wollen wir wieder den Blick nach 
vorne richten. Seit Anfang Juni darf wieder trainiert 
werden und es dürfen wieder Testspiele stattfin-
den. 

Am 4. Juli ist offizieller Trainingsbeginn (freiwil-
lig konnte schon vorher trainiert werden und beim 
ersten Training waren ca. 50 Spieler für erstmals 3 
Aktivenmannschaften bei der SG auf dem Platz). 

Das erste Vorbereitungsspiel fand am 10. Juli 
gegen FV Biblis in Modau statt und wurde mit 7:0 
gewonnen. 

Am 15. August wird es dann wieder ernst, 
wenn die ersten Pflichtspiele anstehen. Im ersten 
Spiel geht es gleich zu Hause gegen den FSV 
Schneppenhausen. Ein richtiger Hammer. 

 
Bei einem Gespräch am 22. Juni mit unserem Trai-
ner Peter Hernandez-Allmann konnte ich einige, 
wie ich denke, interessante Punkte besprechen 
um die Leser unserer Vereinsnachrichten zu infor-
mieren. 
 

Interview 

 
(wk) Meine erste Frage: Wie geht es dir und wie 
hast du die Zeit ohne Fußball ausgehalten und wie 
hast du dich selbst fit gehalten? 

Peter: Mir geht es soweit ganz gut, habe zu Hause 
viel Arbeit und ich habe die Zwangspause gut 
überstanden. 
 
(wk) Hattest du Kontakt zu deinen Co-Trainern und 
Spielern?  

Peter: Zum Vorstand sowie zu Daniele und Sep-
pel, den Trainern unserer zweiten Mannschaft, 
hatte ich regelmäßigen Kontakt. Zu den Spielern 
nur in Ausnahmen. Wir hatten kein Online-Trai-
ning. 
 

(wk) Wenn ja, hast du die Spieler motiviert, selbst 
etwas für ihre Fitness zu tun oder war das jedem 
selbst überlassen? 

Peter: Jeder Spieler, der Ambitionen hat, ist für 
seine Fitness auf freiwilliger Basis selbst verant-
wortlich. Mir ist aber bekannt, dass einige Spieler 
allein oder in Kleingruppen an ihrer Fitness gear-
beitet haben. 
 
(wk) Ihr trainiert ja schon seit Anfang Juni, wie sind 
deine bisherigen Eindrücke und wie organisierst 
du das mit den DREI Mannschaften auf dem Platz, 
das heißt: Wer trainiert wann, wie, unter welchem 
Trainer? 

Peter: Zum ersten, freiwilligen Training, standen 
54 Spieler auf dem Platz, was natürlich als Trai-
ningsgruppe viel zu groß ist. In Zukunft trainiert der 
Kader der 1. Mannschaft (A-Klasse), der 25 Spie-
ler umfasst, unter meiner Leitung dreimal die Wo-
che. Die 8 Spieler aus meinem Kader, die sonn-
tags nicht zum Einsatz kommen können, ergänzen 
die 2. Mannschaft (B-Klasse) und sollen wenn 
möglich dort auch spielen. 
 
(wk) Gibt es eine strikte Trennung der einzelnen 
Mannschaften oder wie ist das geplant? 

Peter: Die restlichen Spieler gehören zu dem Ka-
der der 2. sowie 3. Mannschaft und trainieren bei 
Daniele Troisi, Seppel Hallmeyer und Marco Firinu 
(3. Mannschaft, D-Klasse). 
 
(wk) Jetzt aber zur 1a der SG? Wie ich hörte sind 
alle Mann an Bord geblieben und die ersten Neu-
zugänge sind bereits eingetroffen. Wie stellt sich 
der neue Spielerkader auf, wo siehst du Stärken 
und wo gibt es deiner Meinung nach noch Bedarf, 
zum Beispiel eines Backups auf der Torhüterposi-
tion? 

Peter: Da alle Spieler geblieben sind und wir uns 
durch Neuzugänge (siehe Bericht Fußballabtei-
lung auf Seite 16-17) noch verstärken konnten ist 
der Kader gut besetzt. Knapp kann es allerdings 
bei den 3 Torhütern werden, da darf niemand aus-
fallen. 
 
(wk) Zum Abschluss unseres Gesprächs: Wie sind 
deine Erwartungen für die neue Saison? 

Peter: Auf Grund unseres starken Kaders und trotz 
der auch in dieser Saison großen Konkurrenz, wol-
len wir von Anfang an oben mitspielen und wenn 
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alles passt und alle mitziehen kann es nur ein Ziel 
geben und das heißt: Aufstieg. 
 
(wk) Noch eine letzte Frage: Würdest du gerne 
noch etwas loswerden, was dich beschäftigt und 
nicht in meinen Fragen integriert war? 
 
Peter: Ja, uns fehlt leider noch der ein oder andere 
engagierter Betreuer, denn da sind wir nicht zufrie-
denstellend besetzt. 
 
Zum Abschluss wünsche ich mir weiterhin die 
gute, familiäre Zusammenarbeit, Unterstützung 
durch viele Zuschauer und dass die Saison dieses 

Mal auch komplett gespielt werden kann und wir 
alle gesund bleiben. 
 
 

 
 
Mit sportlichem Gruß 
 
Peter Hernandez-Allmann 

Trainer Aktive 

 

Die Fragen stellte Werner Kringel (wk) 

 
 

 
Erstes offizielles Training am 4. Juli 
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Gespräch mit Daniele Troisi, Trainer der 1b 

 
 
Bekanntlich wurde am 25. Oktober 2020 die Sai-
son wegen der hohen Corona-Ansteckungsrate 
unterbrochen.  

Die ganze intensive Vorbereitung mit guten Er-
gebnissen nach sieben Spieltagen, eine Nieder-
lage, zwei Unentschieden und vier Siege. Wie bei 
der 1a, alles für die Katz. 

Aber jetzt wollen wir wieder den Blick nach 
vorne richten. Seit Anfang Juni darf wieder trainiert 
werden und es dürfen wieder Testspiele stattfin-
den. 

Am 4. Juli ist offizieller Trainingsbeginn (freiwil-
lig konnte schon vorher trainiert werden und beim 
ersten Training waren ca. 54 Spieler für erstmals 3 
Aktivenmannschaften bei der SG auf dem Platz). 

Die Termine der Vorbereitungsspiele für die 1b 
und 1c sind zurzeit noch nicht alle bestätigt und 
werden rechtzeitig bekanntgegeben. 

Am 15. August wird es dann wieder ernst, 
wenn für die 1b das erste Pflichtspiel gegen den 
SV Hahn II ansteht. Die 1c muss dann zu Frontal 
Darmstadt. 

 
Bei einem Gespräch mit einem unserer Trainer für 
unsere B-Klassen-Mannschaft, Daniele Troisi, 
konnte ich einige, wie ich denke, interessante 
Punkte besprechen um die Leser unserer Vereins-
nachrichten zu informieren. 
 

Interview 

 
(wk) Meine erste Frage: Wie geht es dir und wie 
hast du die Zeit ohne Fußball ausgehalten und wie 
hast du dich selbst fit gehalten? 

Daniele: Mir geht es gut und ich hatte sehr viel Ab-
lenkung durch geschäftliche Veränderungen. Mein 
Bruder und ich waren ca. 2 Monate dreimal die 
Woche joggen. Ab Februar habe ich dann noch zu 
Hause etwas für die Figur gemacht. Ab und an ver-
steht sich ���� 
 
(wk) Hattest du Kontakt zu deinem Trainerkollegen 
und den Spielern?  

Daniele: Mit meinen Trainerkollegen und dem Vor-
stand hatte ich Kontakt, da wir ja auch die neue 
Spielzeit planen mussten. Und zu einzelnen Spie-
lern hatte ich ebenfalls Kontakt. 
 
(wk) Wenn ja, hast du die Spieler motiviert, selbst 
etwas für ihre Fitness zu tun oder war das jedem 
selbst überlassen? 

Daniele: Wir haben kein Programm vorgegeben 
oder irgendwelche Online-Trainingseinheiten 
durchgeführt. Viele Spieler haben aber selbst auf 
ihre Fitness geachtet und jeder hat sein eigenes 
Programm abgespult. 
 
(wk) Ihr trainiert ja schon seit Anfang Juni, wie sind 
deine bisherigen Eindrücke und wie organisiert du 
das mit den 2 Mannschaften auf dem Platz, das 
heißt: Wer trainiert wann, wie und wie oft ist 
Pflicht? 

Daniele: Meine Eindrücke sind bisher sehr positiv. 
Die Trainingsteilnahme ist hoch, obwohl wir ja 
noch gar nicht mit der Vorbereitung angefangen 
haben. Auch nach dem Training bleiben wir noch 
länger zusammen und haben viel Spaß miteinan-
der. Die ersten zwei Wochen trainieren 1b und 1c 
zusammen. Wie wir das später organisieren, wer-
den wir sehen. Hier haben wir aber schon einige 
Ideen. Und klar ist auch, wer zweimal die Woche 
ins Training kommt und sich anbietet, hat sehr gute 
Chancen sonntags auf dem Platz zu stehen. 
 
(wk) Gibt es eine strikte Trennung zwischen der 1b 
und der neuen 1c oder wie ist das geplant, auch 
was das Training der 1c unter Marco Firinu betrifft? 

Daniele: In der Vorbereitung werden wir anfangen 
die 1b und 1c zu trennen. Es wird für uns alle eine 
Herausforderung mit der Planung und Organisa-
tion des Trainings. Aber wir sind alle sehr zuver-
sichtlich und optimistisch, was die neue Runde mit 
drei Mannschaften betrifft. Ich freue mich, dass 
Marco das Amt des 1c Trainers übernimmt und wir 
werden ihn bei allen Themen unterstützen.  
 
(wk) Jetzt aber zu deinem Kader? Wie ich hörte 
sind ziemlich alle Mann an Bord geblieben. Gibt es 
Neuzugänge auch außer den ehemaligen A-Juni-
oren. Wie stellt sich der neue Spielerkader auf, wo 
siehst du Stärken und wo gibt es deiner Meinung 
nach noch Bedarf? 

Daniele: Es sind alle Mann an Board geblieben. 
Leider wird Marcel Böhm nicht mehr dabei sein, da 
er einen doppelten Bandscheibenvorfall hat. Dies 
trifft uns hart, da er für uns eine große Stütze auf 
und neben dem Platz war. Explizit Neuzugänge für 
die 1b haben wir keine. Wir haben also den glei-
chen Kader wie letzte Saison, von 22 Mann. Un-
sere Stärke wird auf jeden Fall der Zusammenhalt 
sein. Woran wir noch arbeiten müssen, werden wir 
in den kommenden Wochen sehen.  
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(wk) Zum Abschluss unseres Gesprächs: Wie sind 
deine Erwartungen für die neue Saison? 

Daniele: Letzte Saison war unser Ziel die Klasse 
zu halten und standen bei Abbruch der Saison auf 
dem vierten Tabellenplatz. Wir haben gegen 
starke Mannschaften wie Bickenbach oder St. Ste-
phan überzeugt. Dieses Jahr haben wir insgesamt 
einen noch größeren Kader. Unser Ziel ist es oben 
mitzuspielen. 
 
(wk) Noch eine letzte Frage: Würdest du gerne 
noch etwas loswerden, was dich beschäftigt und 
nicht in meinen Fragen integriert war? 

Daniele: ich kann es nur Allen ans Herz legen. 
Wenn jeder mitzieht, egal in welchem Team er 
spielt, können wir mit allen drei Mannschaft sehr 

erfolgreich sein. Für die SG freut es mich, dass wir 
das erste Mal in der Geschichte des Vereins eine 
1c anmelden konnten.  
 
 
Eure Coaches Seppel und Daniele 
 

  

 

 
Erstes offizielles Training am 4. Juli 
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Der JFV Lohberg vergrößert sich! 

 
 
Auf der Jahreshauptversammlung im März 2021 
haben die (virtuell) anwesenden Mitglieder weitere 
Weichen für die Zukunft gestellt und dafür ge-
stimmt, dass neben der SG Modau und dem TSV 
Nieder-Ramstadt die Jugendabteilung des FC 
Ober-Ramstadt als weiterer Stammverein in den 
Jugendförderverein aufgenommen wird. Der 
Name des JFV ändert sich entsprechend von JFV 
Lohberg Nieder-Ramstadt/Modau in JFV Lohberg 
MO/NR/OR. Der Vorstand freut sich sehr über 
diese Entwicklung und sieht den positiven Effekten 
dieser Zusammenarbeit (noch homogenere Mann-
schaften, noch bessere Trainingsmöglichkeiten) 
sehr optimistisch entgegen. Auf der Jahreshaupt-
versammlung wurde dann auch der alte Vorstand 
wiedergewählt, der sich weiterhin wie folgt zusam-
mensetzt: 
 

Vorstand JFV Lohberg 

Dirk Scheuvens (1. Vorsitzender), 
Christian Timm (2. Vorsitzender), 
Holger Herzog (Rechner), 
Jan Söder (Schriftführer), 
Federico Centarti, Cedric Dinger, 
Marco Reiter-Waßmann, Markus Schreck, 
Vito Tartarelli, Torsten Wontke 

 
In Zukunft sollen dann auch Vertreter des FC 

Ober-Ramstadt in den Vorstand integriert werden. 
 
Nach den sinkenden Inzidenzwerten im April 

und Mai konnte erfreulicherweise der Trainingsbe-
trieb zuerst für die C- bis E-Junioren und ein paar 
Wochen später dann auch für die A- und B-Junio-
ren wieder aufgenommen werden. Da zu diesem 
Zeitpunkt der Hessische Fußballverband bereits 
verkündet hatte, dass die Saison aufgrund der 
Pandemie annulliert wird, beschloss der Vorstand 
des JFV Lohberg gleich die neuen Doppeljahr-
gänge der kommenden Saison 2021/22 gemein-
sam trainieren zu lassen. 

Auf diesem Weg konnten auch die neuen Ju-
gendlichen und Kinder vom FC Ober-Ramstadt 
(und vom SV Rohrbach, von dem einige Kinder mit 
Zweitspielrecht in der nächsten Saison bei uns 
spielen werden) gleich ihre Mannschaftskollegen 
und -kolleginnen kennenlernen. Dieses Kennen-
lerntraining wurde bei den C- bis E-Junioren 
gleichzeitig zur Beobachtung der Kinder durch 
Sichtungstrainer und Trainer genutzt, um ein brei-
tes Meinungsbild zu jedem Spieler und zu jeder 

Spielerin einholen zu können. Dabei wurde in den 
ersten Wochen in vollständig gemischten Gruppen 
trainiert (Sortierung z.B. nach Nachnamen bzw. 
Vornamen), sodass sich alle Kinder und Trainer ei-
nes Doppeljahrgangs „beschnuppern“ konnten. 
Mittlerweile ist eine grobe Einteilung in einzelne 
Mannschaften erfolgt. Hier soll aber noch einmal 
betont werden, dass die Grenzen zwischen den 
einzelnen Teams immer transparent bleiben sollen 
und dass Kinder, die eine besonders rasante Ent-
wicklung durchlaufen auch entsprechend die 
Mannschaft wechseln dürfen. 

Das neue Trainerteam ist mittlerweile weitge-
hend an Bord, allerdings wird der eine oder andere 
Trainer bzw. Co-Trainer immer noch gesucht. Wer 
also Lust hat sich beim JFV Lohberg zu engagie-
ren, ist natürlich herzlich willkommen. 
 

Der JFV Lohberg plant zur kommenden Saison 
2 A-Junioren-Teams, 2 B-Junioren-Teams, 
3 C-Junioren-Teams, 3-4 D-Junioren-Teams 
und 4 E-Junioren-Teams zu melden. 

 
Zum Saisonwechsel beendet der eine oder an-

dere Trainer seine Tätigkeit beim JFV. Diesen 
Trainern sei hier noch einmal ausdrücklich für ihr 
Engagement gedankt. Namentlich nicht unerwähnt 
bleiben dürfen hier natürlich unsere beiden A1-Ju-
nioren-Trainer der letzten Jahre. Klaus Lind („Der 
Meister“) und Jörg Schwentke haben unsere A1-
Junioren von der Kreisliga bis in die Verbandsliga 
geführt und dabei einen Riesenjob gemacht. Wie 
gut ihr Job war, zeigt allein die Tatsache, dass am 
Ende dieser Saison knapp 20 Spieler aus den A-
Junioren bei den Aktiven der beiden Stammver-
eine dazu stoßen. 

Herzlich willkommen heißen wir natürlich auf 
diesem Weg auch unsere neuen Trainer. Beson-
ders freut es uns, dass viele Eigengewächse aus 
dem Aktiven- und A-Junioren-Bereich sich bereit 
erklärt haben Verantwortung zu übernehmen und 
eine Mannschaft zu trainieren. 

Der Vorstand des JFV Lohberg und die Ju-
gendabteilung der SG Modau möchte sich an 
dieser Stelle bei Savas Bicakcioglu vom Foto-
Plus in Ober-Ramstadt für eine Ballspende be-
danken. 

Und das Beste zum Schluss: Dieses Jahr findet 
wieder unser großes Sommer-Fußballcamp in der 
vorletzten Sommerferien-Woche statt (17.-20.08.). 
Anmeldungen über andreas.ludwig@online.de. 
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Zur Übersicht hier alle Trainer 
des JFV Lohberg von den A- bis zu den 
E-Junioren: 
 

 

A1-Junioren (Verbandsliga): 
Cengiz Sevim, Daniel Lauer, Mert Kinik 

A2-Junioren (Kreisliga): 
Markus Schreck, Jan Soeder, Michael Laudien 

B1-Junioren (Gruppenliga): 
Cedric Dinger, Mert Ilhan (beide interims-
weise), Christian Timm 

B2-Junioren (Kreisliga): 
Dirk Scheuvens, Jassin Krebs 

C1-Junioren (Kreisliga): 
Tim Eisele, Noah Wontke, Torsten Wontke 
(Backup für C-Junioren)  

C2- Junioren (Kreisklasse): 
Luca Brücher, Len Fuhrmann 

C3-Junioren (Kreisklasse): 
Heiko Diehm, Hermann Dölling 

D1-Junioren (Gruppenliga): 
Safak Özdemir, Battal Sevim, Julian Paulick, 
Marco Reiter-Waßmann 

D2-Junioren (Kreisklasse): 
Tobias König, Jan Isenberg 

D3-/D4-Junioren (Kreisklasse): 
Justin Otobiakhae, Joachim Wöllner, 
Dirk Kaffenberger, Ben Zindler 

E1-Junioren (Kreisliga): 
Vito Tartarelli, Norbert Nieder, Jassin Mouloua, 
Caner Cakmak (Backup E-Junioren), 
Vanessa Delp (TW-Trainerin) 

E2-Junioren (Kreisklasse): 
Tomas Fiegl, Vincent Prölß, Luca Fischer 

E3- Junioren (Kreisklasse): Ciro Visca 

E4-Junioren (Kreisklasse): 
Andreas Ludwig, Niklas Laudien 

 
 

 
 
 
Dirk Scheuvens 

(Vorstand des JFV Lohberg) 

 
 

 

Jugendleiter der SG berichtet 

 
 
Hallo liebe Sportsfreunde, 

es ist wieder soweit – der Spielbetrieb startet nach 
den Sommerferien und die ersten Trainingseinhei-
ten haben wir nach der langen Zwangspause er-
folgreich absolviert. Der Neustart war aufgrund der 
ganzen Auflagen und Vorschriften etwas hakelig, 
hat aber schnell und gut funktioniert. Durch die vie-
len Neuzugänge konnten wir mit vielen Kindern 
starten. 
 

Wir werden in die Saison 2021/2022 mit einer 
F-Jugend und mindestens einer oder auch 
zwei G-Jugenden in die neue Saison starten. 
Die F-Jugend zählt 12 Spieler und dieses Jahr 
das erste Mal seit langem leider ohne Mädchen. 
Die G-Jugend startet mit 10-18 Mädchen und 
Jungen. 

 

Die Trainer der F-Jugend sind Lars Schlesiger, 
Juan Schwendtke und Tom Richter, die G-Jugend 
wird von Dominik Strasser betreut. 

Aufgrund der hohen Anzahl der Kinder sind wir 
aber stets auf der Suche nach weiteren Trainerin-
nen/Trainern, die mit Leidenschaft und etwas Ah-
nung vom Fußball helfen wollen. Durch das große 
Trainingsgelände und die Ausstattung haben wir 
die besten Trainingsbedingungen, um ein gutes 
Training gewährleisten zu können. 

Weiterhin wünschen wir allen Kindern die uns 
in Richtung der E-Jugend (JFV Lohberg) verlassen 
haben viel Erfolg, Glück und Spaß. 
 
 
Mit sportlichen Grüßen 
Tom Richter 
(Jugendleiter SG Modau) 
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Fitness-Team: Seit 16. Juni wird wieder trainiert 

 
 
Nach monatelangem Stillstand in Sachen 
Fitness in der Modauhalle, 
haben wir erstmals wieder am 16. Juni 
die erste Stunde nach dem 2. Lockdown in 
der Modauhalle durchgeführt. 
 

Die Abstandsregelungen, Maskenpflicht beim 
Kommen und Gehen, das Mitbringen einer eige-
nen Matte, Registrierung mit der „LucaApp“ und 
eine Temperatur jenseits der 30 Gradmarke, hat 
uns nicht davon abgehalten, mit unserer Fitness-
trainerin Simone Heleine-Bartonek, eine schweiß-
treibende Stunde zu verbringen. 

Wir alle waren motiviert und freuten uns sehr, 
dass es endlich nach so langer Zeit wieder los ge-
hen kann. Ein Stück Normalität kehrt somit wieder 
zurück in unseren Alltag.  

 
Für alle Frauen, die gerne mal ganz ungezwun-
gen eine Schnupperstunde bei uns verbringen 
möchten, hier unsere Belegungszeiten in der 
Modauhalle:  
 

Mittwoch 19.00 bis 20.00 Uhr 
zurzeit Eingang am Parkplatz verwenden, 
dort steht der Desinfektionsspender! 

 
Auch dieses Jahr werden wir einen Wochen-

endausflug unternehmen. Vom 30. Juli bis 1. Au-
gust fahren 28 Frauen nach Leipzig, ins Bundes-
land Sachsen! 

Die niedrige Inzidenz und die daraus folgenden 
Öffnungen der Hotels, Geschäfte und Kulturstätten 
ermöglichen uns diese Fahrt in eine lebendige Uni-
versitätsstadt, mit vielen tollen Sehenswürdigkei-
ten, die wir mit einer Stadtrundfahrt und einer 
Bootsfahrt näher erkunden werden. 

Unser Hotel liegt sehr zentrumsnah, so dass 
wir fußläufig auch sehr viel entdecken können. Ge-
meinsames Abendessen in der Gruppe inklusive! 

 
„Ihr seht, wir sind eine klasse Truppe, die 

auch das kulturelle und gesellige Zusammen-
sein als wichtige Stütze für unsere Fitness-
gruppe sehen“. 

Sollten sich die Inzidenzzahlen auch im Herbst 
auf niedrigem Niveau halten, werden wir auch wie-
der einen Frauenkleiderbasar planen und durch-
führen!  
 

Wir hoffen, dass sich das Gespenst „Corona“ 
nun endlich aus unserem Leben weitestgehend 
(ganz verschwinden wird es wohl nicht!) verab-
schiedet und für uns alle ein normales Leben 
ohne Einschränkungen wieder möglich wird. 

 

 

 
 
Seid trotzdem weiterhin 
vorsichtig, aber genießt den 
Sommer! 
 
Anette  

 
 
 
 
 
 
 

Anzeige 

 

 



27 

 

 

 



28 
 

Familiennachrichten, neue Mitglieder 

 
 

Wir gratulieren zum Geburtstag . . . 

 

90. Geburtstag  75. Geburtstag  70. Geburtstag 

Heinz Bauer  Werner Marquardt 

Margot Pahle 

Gudrun Schumm 

 Alma Lautenschläger 

Willi Petri 

Klaus Pleinert 

Willi Trautmann 

 

60. Geburtstag  50. Geburtstag  40. Geburtstag 

Heinz Schmidt  Katja Loewens  Christine Herzog 

Tom Richter 

Alexander Ross 

Stefan Roznawski 

 
 

Wir trauern um . . . 

  

Ali Kunz 

verstorben am 2. Juni 2021 

Vereinsmitglied seit 1973 

 

 
 

Als neue Mitglieder bei der SG Modau begrüßen wir . . . 

 

Phineas Beer 

Tim Brinzing 

Luca Fastnacht 

Adrian Adam Glasz 

Nikolas Hartmann 

Geralf Markert 

Henry Schmidt 

Konstantin von Schumann 

Yasin Yilmaz 
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Unser Verein: Kontaktadressen, Impressum 

 
 

 SG Modau e. V. 

Am Lohberg 49, 64372 Ober-Ramstadt 

Telefon 06154 4719 

Kontaktadresse für die Homepage: info@sgmodau.de 

Homepage der SG Modau: sgmodau.de 

Vereinsheim „Am Lohberg“ 

 

Aktueller Vorstand 

 
1. Vorsitzender 

2. Vorsitzender 

Rechnerin 

Schriftführerin 

Abteilungsleiter Fußball 

stellv. Abteilungsleiter 

Beisitzer 

Abteilungsleiterin Wirtschaft 

Stellv. Abteilungsleiter Wirtschaft 

Abteilungsleiter Jugend 

Stellv. Abteilungsleiter Jugend 

Beisitzer Jugend 

Kurt Barth 

Torsten Birnbaum 

Annerose Kringel 

Gerda König 

Werner Bergauer 

Peter Degenhardt 

Marina Bergholz 

Jessica Hippler 

Sebastian Hallmeyer 

Tom Richter 

Jonas Halm 

Dirk Scheuvens 

0173 

0152 

06167 

06167 

0171 

0152 

06154 

0178 

0176 

0151 

0176 

06154 

6793104 

33940522 

1729 

546 

2622855 

34008599 

58523 

2695740 

47024062 

11640339 

32502976 

638749 

 

Dauerhaft besetzte Gremien 

 
Mitgliederverwaltung 

Damengymnastik 

Vermietung Sportheim 

Vereinsnachrichten 

Homepage 

Bernd Schwebel 

Jutta Schüttler 

Heidemarie Keidel 

Werner Kringel 

Marina Bergholz 

06154 

06154 

0173 

06154 

06154 

630080 

2945 

9641120 

4885 

58523 

 

E-Mail-Adressen entnehmen Sie bitte unserer Homepage – sgmodau.de – Rubrik Vorstand 

 

Impressum 

 
Herausgeber: 

 

 

Redaktion, Layout, 

Herstellung: 

 

Anzeigen: 

 

 

Bilder: 

Druck: 

 

Auflage:  

SG Modau e.V. 

Am Lohberg 49, 64372 Ober-Ramstadt 

Internet: www.sgmodau.de 

Werner Kringel 

Telefon 06154 4885 

E-Mail: werner.kringel@t-online.de 

Annerose Kringel 

Telefon 06167 1729 

E-Mail: annerose.kringel@gmx.net 

Marina Bergholz, Annerose und Werner Kringel 

Stolzenberger Druck und Werbung GmbH & Co. KG, 

69181 Leimen / St. Ilgen 

400 Exemplare 

 

! ! ! 
Der Annahme-
schluss für die 

nächste Ausgabe 
wird rechtzeitig 

bekanntgegeben. 



 



 


